

Coswig, den 04.08.2024

Sehr geehrte Schulgemeinschaft,

mitten im Sommer enden in diesem Jahr die Sommerferien und der Start in das neue Schuljahr steht vor der Tür. Das kann man natürlich auch ganz positiv betrachten:

“Der Sommer ist ein Spiegel für unsere Seele. Wenn wir die Schönheit der Natur im Sommer bewundern, erkennen wir auch die Schönheit in uns selbst.” – so formuliert es ein unbekannter Dichter und Denker.

Also beginnen wir unsere Entdeckungsreise in die bunten Welten und freuen uns auf den Zuwachs an Wissen und Können, um all die kleinen und großen Vorhaben gemeinsam zu verwirklichen. Hermann Hesse hat in seinem Gedicht „Stufen“ formuliert: „ Und jedem Anfang wohnt ein Zauber inne, der uns beschützt und der uns hilft, zu leben.“ In diesem Sinne wünsche ich uns allen ein kunterbuntes Schuljahr mit vielen Eindrücken, mit viel Sinn für Gemeinschaft, Vertrauen in uns selbst und in die Entscheidungen, die wir als Schulleitung in schwierigen Situationen zu treffen haben. Dabei gilt immer unser Blick auf die gesamte Schulgemeinschaft und nicht vordergründig auf einzelne individuelle Blickwinkel. Wir bleiben dabei unserem Grundsatz treu:

Priorität haben die Oberstufe und der Jahrgang 5. Bei Kürzungen verteilen wir diese gerecht innerhalb einer Jahrgangsstufe, um gleiche Bedingungen für alle zu schaffen.

Aktuell starten wir in das Schuljahr 2024/25 mit planmäßigen Kürzungen:

- im Jahrgang 5 in Kunst von 2 auf eine Stunde
- im Jahrgang 7/8 in Religion/ Ethik von 2 auf eine Stunde
- im Jahrgang 6 in Biologie von 2 auf eine Stunde
- im Jahrgang 8 in Chemie von 2 auf eine Stunde.

Weitere Eingriffe (Stand: 01.08.2024) in den Plan konnten wir abwenden, da wir Unterstützung durch Lehrkräfte erhielten. So hilft uns Frau Krujatz im Fach Deutsch bis zum Beginn ihres Referendariats im Februar. Bis zu den Herbstferien konnten wir Frau Prof. Mebus als Vertretungslehrerin im Fach Geschichte gewinnen.

Im Rahmen der Personalausgleichsmaßnahmen unterrichten Herr Stegmann und Herr Pientka in diesem Schuljahr auch am Franziskanerum in Meißen. Unser

Gymnasium erhält Unterstützung aus Riesa und Radebeul in den Fächern Sport und evangelische Religion.

Zwei neue Kolleginnen konnten wir durch die Bewerbungsrunden gewinnen, die nun unsere Schulgemeinschaft verstärken werden:

- Frau Geißler im Fach Biologie und Deutsch und
- Frau Parade im Fach Deutsch und Geschichte.

Zwei Referendare starten am Gymnasium Coswig ihre Ausbildung:

- Herr Tauchmann in der Kombination Mathematik/ Biologie
- Herr Harder in den Fächern Musik/ Englisch.

Wir heißen sie alle herzlich WILLKOMMEN!

Der Vertretungsplan ist wieder in der vpmobil24 App einsehbar. Die aktuellen Daten finden Sie auf unserer Lernsax-Plattform im Bereich Unsere Schule/ Mitteilungen.

Das neue Schuljahr beginnt mit einigen schulorganisatorischen Veränderungen, über die unsere Lehrkräfte in den Klassenleiter- und Tutorenstunden informieren werden. Eine wichtige Veränderung ergibt sich aus Sicherheitsgründen im Zusammenhang mit Bedrohungssituationen an sächsischen Schulen. So bleiben die Schule und das Modul nach 8 Uhr verschlossen.

Zu spät kommende Schülerinnen und Schüler melden sich im Sekretariat (Klingel Vordereingang) und werden durch das Sekretariat namentlich erfasst. In der 1. Elternvollversammlung werde ich diese Schritte ausführlich erläutern.

Ich wünsche uns allen einen tollen Start in das Abenteuer Schule 2024/25 und vor allem viel Erfolg bei der Umsetzung der selbst gesteckten Ziele. Lassen wir den noch verbleibenden Sommer „Spiegel unserer Seele sein.“

Mit freundlichen Grüßen
Kerstin Sachse
Schulleiterin